

## Koramil 0824/18 Kencong Bersama Aparat Terkait Sambangi Pengungsi Dampak Erupsi Gunung Semeru

Siswandi - [JEMBER.REDAKSISATU.CO.ID](http://JEMBER.REDAKSISATU.CO.ID)

Dec 7, 2021 - 17:30



JEMBER - Keberadaan pengungsi dampak erupsi gunung Semeru, disamping dilokasi posko pengungsian disekitar tempat kejadian, juga ada yang mengungsi ke sanak saudara di sekitar Kabupaten terdekat, seperti di Desa Wonorejo Kecamatan Kencong Kabupaten Jember, terdapat 23 orang pengungsi.

Tepatnya dirumah Intan 37 tahun pekerjaan Guru Sekolah Menengah Pertama (SMP) Negeri 2 Kencong yang beralamat di Dusun Krajan C RT 002/025 Desa Wonorejo Kecamatan Kencong.

Warga yang mengungsi ditempatnya merupakan saudara-saudaranya yang berasal dari Dusun Bulakmanggis Desa Sumberejo Kecamatan Candipuro Lumajang sebanyak 5 orang, dari Dusun Karanganyar Desa Njarit Candipuro Lumajang sebanyak 18 orang, sejak Sabtu 04/12/2021 mereka berada disini. Tuter Intan, kepada Tiga Pilar Desa Wonorejo saat menilik para pengungsi tersebut

Hadir melaksanakan tilik atau menjenguk konsisi pengungsi diantaranya Kepala desa Wonorejo Sami'an, Babinsa Serma Ruslan Efendi, Bhabinkamtibmas Aiptu Untung Mashudi, yang masing-masing memberikan motivasinya agar bersabar dalam menghadapi cobaan ini.

Danramil 0824/18 Kencing Kapten Caj Agus Teguh Yuwono, dalam wawancaranya membenarkan adanya pengungsi tersebut, kita juga sedang mendata di lokasi lainnya, untuk itu Babinsa susah kita perintahkan untuk memonitor dan mendata mungkin diwilayahnya ada pengungsi, sehingga kita tahu persis ada berapa yang mengungsi di Kecamatan Kencong.

Kita sangat mengapresiasi kepada warga masyarakat yang mau menampung saudara-saudaranya yang tetimpa musibah tersebut, kita juga sedang berkoordinasi dengan Muspika untuk memberikan bantuan bahan makan dan lain-lain. Tegas Danramil.

Sementara itu menyikapi kegiatan jajarannya tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, dalam konfirmasi mengapresiasi upaya tiga pilar Desa yang nyambangi para pengungsi tersebut.

Bahkan kita sudah perintahkan jajaran agar mendata pengungsi yang berada diwilayah jajarannya masing-masing, dan sedapat mungkin memberikan bantuan kepada mereka. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)